

Le président vénézuélien appelle à une plus grande intégration économique



Photo: Prensa Latina

La Havane, 14 déc. (RHC)- Le président vénézuélien Nicolas Maduro a appelé ce mardi au renforcement de l'intégration et des mécanismes économiques entre les pays de l'ALBA-TCP, en vue d'un développement partagé.

Devant les délégations de haut niveau présentes à La Havane pour le 20e Sommet de l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique, le président Maduro a souligné l'importance de redoubler

d'efforts pour articuler un plan global en termes d'économie, de commerce et de finances.

À cet égard, le président vénézuélien a plaidé pour la consolidation des mécanismes tels que la banque de l'ALBA et le système unitaire de compensation régionale (Sucre), ainsi qu'à progresser dans la mise en œuvre des accords commerciaux et pour la production de tous les biens et services.

"Le succès de nos projets révolutionnaires passe par la voie du développement économique partagé", a souligné le président vénézuélien, insistant sur la nécessité d'adopter un leadership ferme et uni dans ce domaine, en prenant des décisions visant le développement et la création de richesses.

Le dirigeant vénézuélien a d'autre part condamné les actions de déstabilisation promues par les États-Unis pour miner l'intégration régionale et attaquer les gouvernements légitimes de Cuba, de la Bolivie et du Nicaragua en incitant à des plans de coup d'État et à des vagues de violence.

Nicolas Maduro a salué la réponse digne du peuple cubain à la féroce campagne de déstabilisation lancée à travers les réseaux sociaux pour renverser l'ordre sur l'île, et condamné le blocus économique, commercial et financier que Washington applique contre notre pays depuis six décennies déjà.

À un autre moment de son discours, le chef d'État a souligné les décisions adoptées au cours de l'année dernière par l'ALBA-TCP pour garantir une confrontation réussie de la pandémie de Covid-19 sur la base de la solidarité et de la complémentarité.

À cet égard, Nicolas Maduro a reconnu la contribution de Cuba à la lutte contre la pandémie, ainsi que la capacité scientifique de la nation caribéenne dans le développement de cinq vaccins contre le Covid-19.

Le président vénézuélien a également souligné le rôle de l'ALBA-TCP en tant qu'espace régional permettant de partager une vision géopolitique du monde et de faire entendre la voix collective des pays de la région dans tous les espaces multilatéraux, en faveur de la survie de l'espèce humaine.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279822-le-president-venezuelien-appelle-a-une-plus-grande-integration-economique>



Radio Habana Cuba